



BB
BRIGITTE BISET

2 Pièces

24 m²

Réf. IGDODUPR03102024

185 000 €

Ste-Maxime

Appartement à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement à vendre à Sainte-Maxime, Golfe de St-Tropez, Côte d'Azur. Ce charmant appartement, exposé Ouest, situé au 3ème étage (sur 4), dans résidence sécurisée avec ascenseur, gardien et piscine. Situation idéale : très proche des premiers commerces, à +/- 2km des plages et du centre-ville. T2 de 25m² environ propose entrée, séjour avec cuisine ouverte et desservant une loggia fermée de 9m² et sa belle vue dégagée , 1 coin nuit, salle de douche avec WC séparé.vendu avec 1 cave et 1 garage.

Apartment for sale in Sainte-Maxime, Gulf of St-Tropez, French Riviera. This charming apartment, facing west, located on the 3rd floor (out of 4), in secure residence with elevator, caretaker and swimming pool. Ideal location: very close to the first shops, +/- 2km from the beaches and the city center. T2 of 25m² offers entrance, living room with open kitchen and serving a loggia closed of 9m² and its beautiful view , 1 sleeping area, shower room with separate toilet.sold with 1 cellar and 1 garage.

IMMO COTE D'AZUR

13 Chemin de la nartelle Villa 6 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

